

PLATAFORMA DE FINANCIACIÓN COLABORATIVA DE NUAM:

Startups chilenas podrán levantar capital en *crowdfunding* de la Bolsa de Colombia

A través de a2censo los emprendimientos tendrán la oportunidad de financiarse bajo la emisión de deuda, acciones o notas convertibles. Eso sí, el capital debe ser destinado en un proyecto para Colombia. **MARISA COMINETTI**

A una nueva opción de financiamiento podrán acceder las *startups* y emprendimientos chilenos en fase de crecimiento y donde Colombia sea el mercado objetivo al que buscan llegar. Así lo adelanta Lina Parra, subgerenta de Nuevos Negocios de nuam y head de a2censo, plataforma de *crowdfunding* o de financiación colaborativa de la Bolsa de Valores de Colombia, quien añade que ya que están en conversaciones con autoridades y actores locales para darle salida a esta iniciativa.

“Estamos trabajando con ProChile, con quien estamos viendo cuáles son las empresas que quieren entrar al mercado colombiano y que estén buscando recursos para hacer ese aterrizaje”, precisa.

Desde sus inicios hace cinco años, a2censo ha financiado hasta ahora solo empresas colombianas, pero con la integración de las bolsas en nuam, la idea es que se vaya abriendo esta alternativa de inversión a los otros dos mercados: Chile y Perú. “Hoy tenemos la necesidad y el apetito por llegar a nuevos países. El año pasado le pedimos a la autoridad colombiana que permitiera que emisores extranjeros pudieran emitir en la plataforma. Ese ajuste ya se hizo y ahora vamos por la expansión, que se hará en tres fases”, sostiene.

La primera, explica Parra, es darles la bienvenida a emisores de Chile y Perú para que levanten capital en a2censo, con la restricción de que esos recursos sean para ejecutar el proyecto en Colombia. “El gobierno ha visto en la financiación colaborativa una alternativa interesante y distinta para atender a las compañías más pequeñas y por eso ha ido adaptando la regulación a los cambios del mercado financiero”, dice. En esa línea precisa que “no se necesita que ese emprendimiento se

constituya en Colombia, pero el proyecto a financiar sí debe ser para abrir el mercado colombiano”, precisa.

La segunda etapa está orientada a darle la bienvenida a inversionistas de otros países en a2censo. “Estamos viendo cómo ajustar nuestra plataforma tanto para que los proyectos sean atractivos para todos y también para que el movimiento del dinero sea sencillo. Esta fase esperamos implementarla en 2025”, dice.

Finalmente, señala que la tercera etapa consiste en operar físicamente la plataforma en los tres mercados que integra nuam. Para ello, sostiene, es necesario que existan las regulaciones adecuadas, algo que aún no se implementa del todo en Chile y Perú.

a2censo cuenta con tres alternativas de inversión: emisión de deuda, acciones y notas convertibles. A la fecha se han realizado 204 campañas exitosas (este año debutó la emisión de capital), atrayendo a más de 14.000 inversionistas, quienes han realizado casi 87 mil operaciones de inversión o aportes de capital. El máximo de emisión está en torno a los US\$ 16,7 millones

“Hoy tenemos

la necesidad y

el apetito por

llegar a nuevos

países”.

LINA PARRA

Head de a2censo



Lina Parra es subgerenta de Nuevos Negocios de nuam y head de a2censo.